



COMMUNIQUÉ

SOLIDARITÉ AVEC LE MAROC

Le Conseil d'administration de *L'Avenir social* apporte tout son soutien et sa solidarité au peuple marocain sensiblement meurtri par le violent tremblement de terre qui a touché Marrakech et ses environs.

La CGT a pris attache avec les 3 organisations syndicales marocaines afin qu'elles nous indiquent sous quelles formes peut s'exercer notre solidarité concrète.

En effet, notre association n'a pas compétence pour intervenir comme urgentiste, elle agit aux côtés des camarades, à partir des besoins exprimés.

Nous ne manquerons pas de revenir vers vous dès que nous aurons plus d'informations.

Pour le Conseil d'administration de *L'Avenir social*

Frédérique Landas
PRÉSIDENTE